

■アンケート概要

アンケート概要	漫画作品『真夜中の公爵邸では』を読んだことがある方へのアンケート
調査期間	2025年09月5日
回答数	15人(10代～40代)
アンケート調査元	インターネット調査

■アンケート項目

1. 年齢を教えてください
2. 性別を教えてください
3. 漫画作品『真夜中の公爵邸では』の評価を星1～5で教えてください。
4. 漫画作品『真夜中の公爵邸では』を実際に読んだ感想を教えてください。

1. 年齢を教えてください。	2. 性別を教えてください。	3. 『真夜中の公爵邸では』の評価を1?5で教えてください。	4. 『真夜中の公爵邸では』を実際に読んだ感想(ネタバレを含む)を教えてください。
40代	女性		4 まず絵がめちゃくちゃ綺麗で、色っほいです。レオン様に溺愛されるのが羨ましい。なのになんでジゴロなんて呼んじゃうのかなー！！なんて思っていました。
50代	男性		5 アリスに萌えました。セックス経験はないので、したいしたいという感じがいじらしいといいでしょうか。そりゃあエバンならずともやる気マックスになっちゃよな～って思いました。
30代	男性		4 ただエッチだけでなく、キャラクターの心情がしっかりと描かれているので興奮度も増すのが良いです。
30代	女性		5 過激で甘いストーリーに引き込まれました。急展開が多く、目が離せません。
30代	男性		4 絵柄が好みでストーリーも展開が気になり面白かったです
40代	男性		4 個人的にレオンの格好良さに惚れ惚れしますね。ソードマスターという設定になっているのでかなり屈強な感じがとても魅力的に映ります。あとやはりヒロインアリスの可愛らしい雰囲気がとてもいいですね。エバンとレオンが好意を寄せてしまう理由にも頷けます。
50代	女性		4 主人公が公爵邸に住むことになって、最初は冷たい印象だった公爵が少しずつ心を開いていく過程に胸が熱くなりました。公爵が過去の悲しみを抱えながらも主人公に優しさを見せる場面は、年齢を重ねた私にも響くものがありました。陰謀や嫉妬が絡む展開も緊張感があって、最後に二人が真実の愛を選ぶ姿に感動しました。ありがとうございました。
40代	女性		4 中世ヨーロッパっぽい世界観なので、フルカラーで描かれている美しい衣装や背景が良く映えて、読み応えがありました。インモラルっぽいストーリーも面白かったです。
30代	男性		3 まず雰囲気づくりがとても上手だなと感じました。夜の公爵邸という舞台が、少し不気味さとロマンチックさを同時に漂わせていて、一気に物語に引き込まれました。キャラクター同士のやり取りも緊張感と甘さが入り混じっていて、ただの恋愛ものというよりもミステリー要素や権力争いの駆け引きもあって読み応えがあります。特に主人公の強さや聡明さが物語の軸になっていて、ただ守られるだけではないところに好感を持ちました。ストーリーのテンポもよく、一気に読み進められる作品だと思います。
40代	女性		4 とにかくキュンキュンなストーリーがいいです。
40代	男性		4 読み進めるにつれ息が苦しくなるような、心に突き刺さる物語でした
30代	女性		4 社交界デビューしたにも関わらず、潔癖なエバンのせいで未だ未経験のママ、周りについていけないアリスがこっそりジゴロを呼ぼうとするも、そのことに勤づいたエバンに阻止されるだけでなく、逆に自分が相手をすればいいのだと、攻めに入るところが面白かったです。
30代	女性		5 絵がとても美しいです。美男美女も美しいし、世界観も豪華で好きです。エッチ要素も良いです。
30代	女性		4 いくら広い家と言えど、家に呼べばパレしてしまうと気が付かないヒロインが、確かに世間知らずで危なかつしい。それに血がつながっていないくとも兄を拒めないのも、年ごろの女の子って感じですね。
30代	男性		5 レオンに溺愛される高貴な令嬢であるアリスに注目して読むと漫画が面白くなると思いました。